



La carrera de Comunicación Social de la Sede Cuenca realizó el «Taller de diversidad, creatividad e innovación» en la UPS, donde estudiantes y docentes interactuaron realizando diferentes actividades planteadas por las capacitadoras Noemi Bottasso, docente de Ingeniería Ambiental, y Jazmín Cazón especialista argentina en psico-dramatismo y arte terapia .

En el evento, organizado por el Área de Profesionalización de la Carrera, cerca de 270 estudiantes experimentaron la diversidad a través de actividades innovadoras donde ellos mismos son los creadores de su experiencia: construcción de confianza, pruebas sensoriales, dramatización de situaciones reales y una charla en donde estudiantes comentaban frente a sus compañeros aquellas ideas o pensamientos sobre los temas de diversidad funcional, cultural, de género y de pensamiento.

Por casi 4 horas, los estudiantes de Comunicación Social recorrieron distintos espacios en grupos de trabajo en los cuales jóvenes de distintos niveles compartieron experiencias que definieron como muy provechosa y estimulantes.

Según Vladimir Tamayo, estudiante de cuarto ciclo, *«Este tipo de eventos ayudan a mejorar la comprensión entre estudiantes y con los docentes, creando compañerismo, por lo que ayudan a un crecimiento de la carrera y de la universidad».*

El evento se concluyó con una reflexión común entre todos los participantes y organizadores, previo al cual, el Padre Javier Herrán, Rector de la UPS, compartió con los estudiantes su criterio sobre el rol del comunicador social en relación con la diversidad cultural de nuestra sociedad. *«Recuerden que el comunicador tiene la responsabilidad de entender y explicar las diferencias para que se genere una verdadera convivencia entre culturas»*, afirmó el Rector de la UPS.

La Master Gioconda Beltrán, directora de la Carrera, expresó su satisfacción por el desarrollo



Fecha de impresión: 09/05/2025

Diversidad, creatividad e innovación en la carrera de Comunicación Social

del evento y por el compañerismo observado a lo largo de la mañana, informando que la Carrera realizará un evento al mes entre las propuestas de las cuatro áreas curriculares de Comunicación Social.

Ver noticia en www.ups.edu.ec